

# SENATOR

## Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bripka Agung Wardayanto Sampaikan Pesan Penting kepada Warga

Sukabumi - [KALIBUNDER.SENATORINDONESIA.COM](http://KALIBUNDER.SENATORINDONESIA.COM)

Oct 3, 2023 - 14:53



*Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bripka Agung Wardayanto Sampaikan Pesan Penting kepada Warga*

Sukabumi, 03 Oktober 2023 - Pagi ini, Bripka Agung Wardayanto,

Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Al-Ikhlas, kp. Batu Sumbul, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan yang penuh khidmat ini, Bripka Agung memberikan beberapa pesan penting kepada warga sekitar.

Salah satu pesan yang disampaikan adalah pentingnya waspada terhadap berita dan informasi palsu (hoax) yang beredar di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Bripka Agung mengingatkan warga untuk selalu memverifikasi berita yang mereka terima dan jika ada hal yang tidak jelas, segera berkonsultasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.

Selain itu, dalam pertemuan yang berlangsung dengan lancar ini, Bripka Agung juga memberikan himbauan terkait dengan pembukaan lahan pertanian. Dia menegaskan bahwa membakar lahan pertanian dapat membahayakan kesehatan dan bahkan dapat dikenakan hukuman penjara. Oleh karena itu, dia mengajak warga untuk mengikuti metode pertanian yang aman dan ramah lingkungan.

Tidak hanya itu, Bripka Agung juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan program "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mendengarkan masukan, kritik, dan saran dari masyarakat guna meningkatkan pelayanan kepolisian yang lebih baik.

Kegiatan Safari Subuh ini berjalan dengan aman dan tertib, menciptakan suasana yang penuh kebersamaan dan kesadaran akan pentingnya berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Untuk informasi lebih lanjut, warga diharapkan dapat menghubungi Polsek Kalibunder di bawah kepemimpinan IPTU Taufick Hadian, S.IP.